

## BREVES DE COVID

### Réunion du 06 avril 2020 à 11 H avec les OS et l'équipe de Direction



Retour de week-end, pas de courrier, pas d'arrêt maladie...  
A ce jour et cette heure, pas de nouveau cas.  
La situation sanitaire reste la même que vendredi soit 4 cas.

Les présents du vendredi 03 avril, comptez-vous : « 1, 2, 3,..., 48 !!! » Soit 6 de plus que le jeudi. Signalons, quand même, que certains ne sont pas présents toute la journée. Ils viennent exercer leur mission prioritaire et rentrent chez eux.

Quant aux télétravailleurs, nous pouvons en comptabiliser 62 soit 2 de plus. Ce chiffre tend à augmenter puisqu'il s'agit de la méthode préconisée en temps de crise. Ces effectifs permettent de tenir ce que l'on a à faire.

Actuellement, le focus est sur le SIE avec les demandes pour le fonds de solidarité (1500 €). Au niveau national, à ce jour, il y a eu 450 000 demandes. Mais la force de frappe a été évaluée assez vite par la Direction et donc, les agents des SIE ont été dotés d'ordinateur pour le télétravail. (A-t-on aussi évalué la dotation en télétravailleurs ? Les services concernés pourront nous le communiquer).

La prochaine étape est la campagne IR, avec, là aussi, un grand nombre de télétravailleurs.

Ce matin, nous avons tous reçu sur nos messageries professionnelles, les mesures pour le courrier. Celui-ci sera traité à J+1.

Solidaires a demandé si l'on pouvait avoir des lingettes désinfectantes pour le personnel en présentiel, voire que les femmes de ménage nous en laissent.

La Direction a dit qu'elle pouvait demander à la société qui engage les femmes de ménage de nous les facturer, affaire à suivre...

Cependant, rien nous prouve que les femmes de ménage en possèdent puisqu'elles utilisent un produit qu'elles vaporisent et essuient ensuite avec un chiffon !!!!

D'autre part, on nous dit que les femmes de ménage nettoient les bureaux sur lesquels sont venus travailler les agents. A notre demande, à savoir comment savent-elles que ces bureaux ont été occupés, on nous répond que cela se voit aux déchets dans les poubelles...

Alors pensez-bien à jeter au moins un papier dans votre poubelle et non celle du voisin.



Attention, si vous êtes en confinement, nous tenons à vous prévenir que vous perdrez peut-être des jours ARTT.

Pour la période des congés, on attend de voir comment cela se passe au niveau de la zone C (Paris, Toulouse, Montpellier)... Faut-il les prendre ou pas !!!! Attention encore à la perte des ARTT.

La Direction nous a dit, ce matin qu'elle ne pouvait pas se prononcer, elle attend l'arbitrage de la Fonction Publique.

On vous invite quand même à regarder le site [Solidaires Finances Publiques.org](http://Solidaires Finances Publiques.org) où les informations ont l'air plus précises.

Pour la campagne IR, nous avons demandé si les mesures de protections pourront être respectées puisqu'il y aura plus de monde en présentiel.

Il nous a été répondu qu'il n'y aurait pas d'accueil physique pendant le confinement puisqu'il ne s'agit pas d'une mission prioritaire.

Mais il va falloir plus de télétravailleurs et de personnel en présentiel pour l'afflux des autres points d'accueil (e-contact, balfus, téléphone, courrier) et que les mesures nécessaires seraient prises pour la protection des agents en présentiel (heureusement que la campagne IR n'est pas une mission prioritaire!!! Enfin pas encore...)

Pour les frais de repas, on a demandé s'ils seraient pris en compte et dans quelle mesure.

Réponse : on attend les directives nationales. On vous invite encore à aller voir sur le site de [Solidaires Finances Publiques.org](http://Solidaires Finances Publiques.org)...

Pour la prochaine réunion CHSCT, celle-ci serait maintenue en audioconférence et serait en lien avec la période actuelle.

Pour finir, aura-t-on des masques pour tout le monde ?

Réponse : à ce jour, on est toujours sur les directives nationales, c'est-à-dire uniquement pour le personnel en accueil du public (trésorerie hospitalière), la cellule informatique et l'accueil urgent.

Nous ne contestons pas ce point, nous souhaiterions juste que pour la sortie du confinement, chaque agent puisse avoir une dotation renouvelable de masques...



Pour nous comme pour la direction la priorité reste la sécurité et la protection des agents.

Tenez-nous informés de votre situation sur vos sites et dans vos services.

Prenez soin de vous, lavez vos mains et le reste !

